

CURRICULUM DE LA DIRECCIÓN DE LA FUNDACION PARA LA INVESTIGACIÓN BIOMÉDICA DE CÓRDOBA (FIBICO)



Álvaro Granados del Río es Gerente de la Fundación para la Investigación Biomédica de Córdoba (FIBICO) y del Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba (IMIBIC).

Se licenció en el año 2005 en Administración y Dirección de Empresas en ETEA, Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales adscrita a la Universidad de Córdoba. Posteriormente se ha especializado en la gestión financiera a través de diferentes programas formativos, así como en la gestión de organizaciones del sector de la salud a través del Programa de Alta Dirección de Instituciones Sanitarias en la escuela de negocios IESE en Madrid.

Comenzó su andadura profesional en el sector de la auditoría financiera en la multinacional de servicios profesionales "Deloitte", y cuenta con amplia experiencia como responsable financiero y de organización interna de diferentes organizaciones del sector de la investigación y la biomedicina. En 2011 se incorporó al Departamento de Gestión Económica y de Recursos del IMIBIC, puesto desde el que ha tenido la oportunidad de involucrarse en el crecimiento experimentado por el Instituto, así como participar en el grupo de trabajo que ha conseguido la reacreditación como Instituto de Investigación Sanitaria otorgada por el Instituto de Salud Carlos III. Forma también parte de diferentes grupos de trabajo en la Red de Fundaciones gestoras de la Investigación del Sistema Sanitario Público de Andalucía (RFGI-SSPA). A su vez, cuenta también con experiencia como profesor en el ámbito de las Ciencias Económicas y Empresariales, especialmente en el campo de la Auditoría Financiera.

Desde julio de 2018 es responsable de la Gerencia de FIBICO y el IMIBIC.